

神戸昇天教会月報

☎652-0015 神戸市兵庫区下祇園町39番7号 神戸昇天教会

牧師 小南 晃 電話 (078) 361-4490
FAX (078) 361-4539
http://nssk-kobeshoten.org/ 口座振替 01110-2-10517

今年の標語

「来てみませんか」と誘える教会を目指そう。

努力目標

- 聖書と聖歌に親しむ。
- ホームページの活用。
- 信徒一人ひとり教会活動に参画しよう。
- 地域との交流促進。

聖語

キリストにおいて、あなたがたも共に建てられ、霊の働きによって神の住まいとなるのです。(エフェソ2:22)

祝 クリスマス ～神の愛の確かな証拠～

神は、その独り子をお与えになったほどに、世を愛された。独り子を信じる者が一人も滅びないで、永遠の命を得るためである。

(ヨハネ3:16)

司祭 ミカエル 小南 晃

「教会問答」は聖公会の信仰のQ&Aですが、その中に私たちの信仰生活において大切な「聖奠(せいてん)」について教える問答があります。「14. 問：救いに必要な聖奠とは何ですか？ 答：目に見えない霊の恵みの、目に見えるしるしまた保証であり、その恵みを受ける方法として定められています」というものです。

そして続く問答において、キリストがすべての人の救いのために定められた聖奠として「洗礼と聖餐」があることを教えています。

「目に見えない霊の恵みの、目に見えるしるし・・・」。何か難しく聞こえますが、その最たる存在が主イエス・キリストに他なりません。主ご自身が「わたしを見た者は、父を見たのだ(ヨハネ14:9)」と語っておられます。

私たちは父なる神の姿を見ることは出来ません。しかしその神が人となり給うたというのがキリスト教の大切なメッセージの一つであり、それを示すものが御降誕の出来事なのです。

目に見える愛の姿とは

それでは神が人となり給うたことで、何が一番示されているの

でしょうか？

それは神の人間に対する深い愛です。

愛と言えば、目に見えない心の内の真実、内面的な思いととらえがちです。しかし愛は実践されてこそわかるものとなります。

困っている人に必要な物を差し出す、手助けの労力を厭わないといった実践を通して、また悲しむ人の側にただじっと共にいるといった、一見行動を伴わないように見える場合でも、それは「共にいること」、「時間をその人のために用いる」といった実践が伴っているのです。

愛は実践によって私たちの目に見える姿をとることになるのです。

愛は自己犠牲を伴うこと

また愛とは相手に注いでいくものです。しかし同時に私たちは「真実に愛されたい」という願望を心の内に持ち続けています。

「本当に愛しているなら証拠を見せて」。恋愛ドラマのセリフのような言葉ですが、何が真実の愛であり、何がその証拠になるのでしょうか？

聖書のLOVE(愛)を訳すに

あたって初期の和訳は「お大切」と訳しました。愛する側からすれば、相手を他の何よりも大切にすることが愛であり、愛される側からすれば、愛とは単なる親切な行為の実践に留まらず、自分のために相手が何か大事なものを犠牲にしてまで自分を大切にしてくれていることが分かった時にこそ、「真実に愛してくれている証拠」を認めることになるのではないのでしょうか。

「愛しているなら証拠を見せて」と迫ることは、「私のために自分を犠牲にして」と迫っていると変わらないわけです。

御降誕に示された神の愛

しかし振り返って見れば、私たち人間は神さまに向って「愛しているなら証拠を見せて」と叫び続けてきたのではないのでしょうか？

そして神様は、私たちに確かに「愛している証拠」をお示し下さったのです。それが「神は、その独り子をお与えになったほどに、世を愛された」、主イエス・キリストの御降誕の出来事です。

そこにはキリストが「神と等しい者であることに固執しようとは思わず、かえって自分を無にする(フィリピ2:6)」という、私たちを愛して下さっている故の驚くべき自己犠牲があるのです。

このクリスマスにあたって。神が私たちを「愛して下さっている証拠」をさらにしっかり受けとめて、私たち自身が喜びをもって神と人とを愛していく者となって参りましょう。

メリー・クリスマス！

定例集会

日 午前7時 早朝聖餐式
" 9時15分 教会学校
" 10時30分 聖餐式・説教
午後6時 夕の礼拝

火 午前10時30分 聖書研究会
土 午前10時30分 教会掃除
(ご奉仕をお願いします)